

Gemeinderatspräsident
Erich Schärer
Eintrachtstrasse 5
8820 Wädenswil



Wädenswil, 30. Juni 2015

Schriftliche Anfrage zur öffentlichen Bepflanzung

Die EVP / EDU Fraktion findet es erfreulich, dass die Bevölkerung mittels dem Flyer „Kunst und Gärten in Wädenswil“ auf die Schönheit unserer Stadt und der Gartenanlagen aufmerksam gemacht wird. Wir sind der Meinung, dass unsere Stadt ein schöner Fleck ist und der Pflege des Ortsbildes grosse Aufmerksamkeit geschenkt werden sollte.

Uns fällt auf, dass sich die Bepflanzung im öffentlichen Raum einen grossen Teil des Jahres eher trist präsentiert. Dies macht keinen sehr schönen Eindruck. Auch ist der Eindruck, welche Besucher von Wädenswil erhalten, durch das Fehlen von schönen Anlagen bei den Einfahrten nach Wädenswil und beim Bahnhof nicht sehr positiv.

Die EVP / EDU Fraktion stellt dem Stadtrat dazu folgende Fragen:

- Gibt es ein Bepflanzungskonzept und wenn ja, wie sieht dieses aus?
- Ist der Stadtrat bereit am Bahnhof und bei den Einfahrten nach Wädenswil mehr Pflanzenschmuck aufzustellen um die Besucher willkommen zu heissen?
- Wie gross wären die Mehraufwendungen, wenn die bestehenden Pflanzungen mit immergrünen Gräsern ergänzt würden?

Die EVP / EDU Fraktion bedankt sich beim Stadtrat für die Beantwortung der gestellten Fragen.

Christine Merseburger
Gemeinderätin
Fraktionspräsidentin EVP/EDU